



## Margarita Zavala Gómez del Campo (Diputada – PAN)

### Entrevista con Sandra Romandía

“Hay un reto muy especial, es el dar a conocer una candidata como Xóchitl. La contrincante tiene la precandidatura desde hace cinco años; además, es una elección de Estado. Incluso, por su actividad, en el caso de Xóchitl se le conoce mucho menos y ese es el reto más grande que tenemos, darla a conocer, porque conociéndola los va a convencer, no tengo duda. Es cercana a la gente, su sensibilidad, su manera de comprender y entender por lo que está pasando una persona, una familia y, desde luego, un país. En la medida en que la demos a conocer, es que va a ir para arriba, no tengo duda”.

<https://drive.google.com/file/d/1vdRoUqhSB3lggEe5u37YERdd7SiOjcSy/view>